

Feuerwehr jubilierte

Thauas Silberhelme feierten 90jähriges Gründungsfest

ALLENTSTEIG.- Mit einem großangelegten Fest- und Unterhaltungsprogramm gedachte die FF Thaua ihrer Gründung vor 90 Jahren.

Drei Tage lang feierte der ganze Ort, zusammen mit 16 Feuerwehrkameraden aus Wehrheim bei Frankfurt, der deutschen Partnerstadt, mit Thauas Silberhelmen. Den Höhepunkt der Feierlichkeiten bildete der Festakt am vergangenen Sonntag.

„90 Jahre FF Thaua sind ein

Grund zum Feiern und auch zum Danke sagen für ihre stete Einsatzbereitschaft und unermüdete Arbeit, um die Bürger vor kleinen und großen Katastrophen zu schützen“, betonte Bgm. Ing. Franz Bendinger in seiner Festansprache, wobei er auch auf den Mut und die Entschlossenheit der Gründungsväter von 1907 verwies. Zum Jubiläum angereist war auch Wehrheims Bürgermeister Helmut Mischl. Er stellte die Kameradschaft und die 18jährige Verbundenheit der beiden Wehren in den Mittelpunkt seiner Rede und sprach auch gleich seine Einladung zur 100jährigen

Gründungsfeier der FF Wehrheim in zwei Jahren aus.

Zum Geschicklichkeits- und Kräfteressen kam es beim Sauergerkuppeln, das die FF Scheideldorf 1 gewann. Sieger beim „Stoaheben“ waren Hermann Mayer aus Reinsbach (allgemeine Klasse, 235 kg), Monika Petz aus Allentsteig (Damen, 100 kg) und Markus Scheidl aus Thaua (Jugend, 165 kg).

Kdt. Johann Widhalm und seine FF-Kameraden hatten sich bestens auf dieses Fest vorbereitet, die Bevölkerung Thaua gab mit einer ausgezeichneten Ortsbildgestaltung der Jubiläumsfeier den würdigen Rahmen.



Drei Tage lang feierten die Silberhelme der Freiwilligen Feuerwehr Thaua ihre 90jähriges Bestandsjubiläum. Einen der Programmhöhepunkte bildete das traditionelle Sauergerkuppeln.

Foto: f.sch.



Allentsteig.- Zur Abschlußtreyra trafen sich Curillisten aus Allentsteig, Waidhofen, Raabs und Lilienfeld in der Ortskapelle Bernschlag. Die Messe wurde von Msgr. Prof. Franz Sallinger zelebriert.

Foto: Privat

NÖN GRATULIERT

Allentsteig

50. Geburtstag: Günther Pany, Hausbach (10. 9.); Edmund Rehberger, Echtsenbach (9. 9.).

55. Geburtstag: Friederike Lobenschuß, Göpfritz/Wild (5. 9.).

60. Geburtstag: Alfons Schiesel, Scheideldorf (8. 9.).

65. Geburtstag: Josef Hörndl, Allentsteig (9. 9.).

70. Geburtstag: Johann Pfeiffer, Allentsteig (10. 9.).

75. Geburtstag: Leopold Strasser, Allentsteig (5. 9.); Maria Oberbauer, Echtsenbach (5. 9.).

80. Geburtstag: Margarete Fischer, Allentsteig (7. 9.).

Goldene Hochzeit: Alois und Anna Marksteiner, Bernschlag (9. 9.).

Eröffnung mit Fest

SCHÖNFELD/WILD.-

Der Dorferneuerungsverein, die FF-Schönfeld, die Dorfjugend Schönfeld und die Marktgemeinde Göpfritz laden zur Segnung und Eröffnung des Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshauses am 7. 9. mit einem Festakt ein.

Nach fünfjährigen Anstrengungen ist das Feuerwehr- und Dorfgemeinschaftshaus fertiggestellt. Der Festakt beginnt um 9 Uhr. Anschließend findet ein „Tag der offenen Tür“ statt.

Festakt für Pfleger

ALLENTSTEIG.- Die Arbeit der Pfleger soll nun einmal gewürdigt werden. So findet am Freitag, dem 5. September, um 19 Uhr, im Saal des Hotels Leutmezer-Schwarz ein Festakt statt.

Die Ansprachen werden die Themen „Das Hilfswerk im Bezirk“ und „Neue Wege in der Sozialpolitik“ behandeln.